

**REPORTE MESA DE DIÁLOGO
DIAGNÓSTICO CUALITATIVO INICIAL
TEJIENDO COMUNIDADES DE PAZ – GOBIERNO ABIERTO**

Colonias:	<u>Rubén Jaramillo</u>	Fecha:	<u>13 de septiembre 2021</u>
Polígono:	<u>4 (San Pedro Mártir, Laderas de San Pedro, Rubén Jaramillo)</u>	Etapas:	<u>3</u>
Delegación:	<u>Félix Osores Sotomayor</u>		

Escoja una o ambas de las siguientes opciones de diagnóstico cualitativo:

Mesa de diálogo

1. Escriba quiénes participaron en la mesa de diálogo:

Vecinos representantes de las Colonias Rubén Jaramillo, Laderas de San Pedro y San Pedro Mártir, funcionarios públicos representantes del programa Tejiendo Comunidades de Paz y personal de Desarrollo Social De La Delegación Félix Osores Sotomayor.

2. Describa brevemente en las siguientes líneas 5 puntos principales que se tocaron en la mesa de diálogo :

1 Se comentaron los resultados individuales y colectivos de las sesiones del Dispositivo terapéutico.

2 Se platicó sobre el desarrollo de sus huertos familiares como una iniciativa para fomentar cohesión familiar, respecto a la distribución de responsabilidades para obtener un bien común. Algunos vecinos compartieron fotografías de sus productos obtenidos de los huertos.

3 Los vecinos compartieron su experiencia al formar parte de las mesas de diálogo, los testimonios de gratitud por las actividades realizadas en conjunto.

4 Se destacó la participación continua de los vecinos que durante todas las actividades asistieron de forma activa.

5 La pandemia ha modificado las actividades sociales en la colonia, pero es sumamente importante seguir con las medidas sanitarias.

2. En caso de haber llegado a acuerdos describa brevemente los 3 acuerdos más relevantes a los que se llegaron en la mesa de diálogo:

Acuerdo 1: Comunicación a través del grupo de WhatsApp para dar seguimiento al grupo formado.

Acuerdo 2: El compromiso de los vecinos a seguir participando en actividades comunitarias, en convocar y realizar actividades en beneficio de su colonia, siendo autogestivos.

Acuerdo 3: Con base a los escenarios por pandemia, organizar reuniones vecinales para consolidar el grupo comunitario.